

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Covid-19

Une campagne d’affichage pour sensibiliser les citoyens à leurs responsabilités individuelles

Lavaltrie, le 3 juin 2020 – Avec l’ouverture des bureaux municipaux et de certains espaces publics, la Ville de Lavaltrie a choisi d’investir dans une campagne d’affichage dédiée aux mesures préventives à respecter dans ce nouveau contexte de pandémie. Sous le thème « **Pour notre santé collective, à chacun de faire sa part !** », les différents outils utilisés rappellent que chacun d’entre nous doit agir de façon responsable afin de limiter les risques de propagation.

Ainsi, des affiches sont déjà en place dans les abribus de la Ville et dans les bâtiments municipaux. D’autres affichages sont prévus, au cours des prochains jours, dans les parcs et espaces verts ainsi qu’au quai municipal. Des messages de santé publique sont également diffusés sur le panneau d’affichage électronique et rappellent entre autres à la population les mesures de distanciation sociale, le respect de l’étiquette respiratoire et le lavage des mains. Des jalons de deux mètres seront également peints au sol, dans les endroits les plus fréquentés, afin de permettre aux citoyens de bien évaluer les distances à respecter.

La Ville de Lavaltrie tient également à mentionner que les concepts visuels ont été élaborés par Communications Isabo, une entreprise locale de design graphique.

-30-

Source : Marie-Josée Charron
Adjointe à la Direction générale et responsable des communications | Ville de Lavaltrie
450 586-2921, poste 2225
mcharron@ville.lavaltrie.qc.ca